

BERITA TERBARU

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Acara Semarak Budaya Kebumen 2023

Nasruloh - KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 27, 2023 - 09:45



KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub.Int., M.Han., menghadiri acara Semarak Budaya Kebumen 2023 yang di selenggarakan oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kebumen bekerja sama dengan Dewan Kesenian Daerah (DKD) dengan Mengangkat Tema "Semangat Kepahlawanan Menuju Kebumen Sehat, Kebumen Peduli" yang bertempat di parkir timur Pasar Tumenggungan area kawasan Moro Soetta Kebumen, Jumat (24/11/23).

Turut hadir dalam acara tersebut

H. Arif Sugiyanto, S.H., M.H., Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, SST, MM, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han., Wakapolres Kebumen Kompol Bhakti Kautsar S.H., Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kebumen Dra Maria Margaretha Sri Kuntarti, M.Si., Assisten II Sekda Kabupaten Kebumen., Drs. Frans Haidar M.Pa., Ketua Umum DKD Kabupaten Kebumen Pekik Siswonirmolo, Pimpinan OPD terkait, Forkopimcam Kebumen, Para peserta pentas seni, Para pengunjung .

Dalam sambutannya Bupati Kebumen yang di bacakan Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, SST., MM., mengatakan, "Saya mewakili Pak Bupati dan jajaran Pemerintah Kabupaten Kebumen tentunya menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan Semarak Budaya Kebumen 2023 malam hari ini karena sekali lagi bangsa yang baik adalah bangsa yang menghargai budayanya, kegiatan yang luar biasa pada malam hari ini seluruhnya bisa tampil dari seni musik Orchestra kemudian ada barongsai, tari cepetan dan semuanya bersatu berkumpul untuk menunjukkan bahwa Kabupaten Kebumen memiliki kearifan budaya lokal yang pantas dibanggakan," Ucap Wakil Bupati Kebumen.

Lebih lanjut Wakil Bupati Kebumen mengatakan, "Alhamdulillah saat ini kawasan Moro Soetta sebagai pusat perekonomian di jatung Kota Kebumen sudah mulai tumbuh dengan baik, UMKM semakin hidup, masyarakat juga semakin nyaman menikmati keindahan kota Kebumen, ini yang harus terus kita kembangkan, dengan mengisi kegiatan-kegiatan positif, agar ekonomi semakin berkembang maju," ungkap Bupati Kebumen.

Wakil Bupati menambahkan, "Mari kita semua tetap semangat untuk terus melestarikan seni dan budaya Kabupaten Kebumen menjadi kebanggaan kita semua, semoga di hati masyarakat semua senantiasa membawa kebanggaan bagi kita, bagi seluruh masyarakat Kabupaten Kebumen," Ujar Bupati Kebumen.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han, Usai acara menuturkan, "Saya mengapresiasi atas di gelarnya kegiatan Semarak Budaya tahun 2023 di Kabupaten Kebumen, selain untuk memelihara seni budaya daerah dan memberikan hiburan bagi masyarakat, harapannya kegiatan seperti ini juga akan berdampak positif bagi peningkatan perekonomian masyarakat di Kabupaten Kebumen," Pungkas Dandim.

Redaktur : Nasruloh